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No sétimo dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, às quatorze horas e quinze 1 

minutos, de forma presencial, no Auditório Aloysio de Paula, realizou-se a Reunião Ordinária 2 

do Colegiado da Faculdade de Medicina. A reunião foi presidida pelo Professor Adauto Dutra 3 

Moraes Barbosa, Diretor da Faculdade de Medicina, estando presentes os membros do 4 

Colegiado: Prof.ª Sandra Maria Barbosa Durães e Prof.ª Débora Vieira Soares, MMC; Prof. 5 

Alan Araújo Vieira e Prof.ª Aurea Lucia Alves de Azevedo Grippa de Souza, MMI; Prof.ª 6 

Raiane Cardoso Chamon e Prof.ª Analúcia Rampazzo Xavier, MPT; Prof. Alessandro Severo 7 

Alves Melo e Prof.ª Cristina Pantaleão Fontes, MRD; Prof.ª Valéria de Queiroz Pagnin e Prof. 8 

Daniel Pagnin, MSM; os discentes Samuel Stoliar de Vilhena Machado e Davi Shunji Yahiro, 9 

DABT, e os técnicos-administrativos Priscilla Vieira de Biasi Cordeiro e Angélica Baggio Lago, 10 

CMM, e Fabio Junior Silva dos Santos, MPT. Convidados: Leonardo Franklin da Costa 11 

Fontenelle; coordenador do curso de pós-graduação em psiquiatria e Amanda de Faria, 12 

representante da especialização em otorrinolaringologia. Os professores Arnaldo Costa 13 

Bueno, Luís Antônio dos Santos Diego, Alair Augusto Sarmet Damas dos Santos e Claudete 14 

Araújo Cardoso justificaram a ausência. A presidência abriu a reunião pela Ordem do Dia: 1) 15 

Aprovação da ata da reunião ordinária do dia 06 de dezembro de 2022. A presidência colocou 16 

em votação, sendo APROVADA por unanimidade. 2) Aprovação do edital do processo 17 

seletivo 2023 do curso de especialização em pediatria. O Prof. Alan Araújo explicou 18 

rapidamente sobre o edital do curso e informou que serão oferecidas 3 (três) vagas. A 19 

presidência colocou em votação, sendo APROVADO por unanimidade. 3) Aprovação do 20 

edital do processo seletivo 2023 do curso de especialização em psiquiatria. O Prof. Leonardo 21 

Fontenelle explicou rapidamente alguns pontos do edital do curso e disse que serão 22 

oferecidas 6 (seis) vagas. A presidência colocou em votação, sendo APROVADO por 23 

unanimidade. 4) Aprovação do edital do processo seletivo 2023 do curso de especialização 24 

em otorrinolaringologia. A Prof.ª Amanda de Faria apresentou rapidamente alguns aspectos 25 

da especialização em otorrinolaringologia e informou que será oferecida 1 (uma) vaga no 26 

edital. A presidência colocou em votação, sendo APROVADO por unanimidade. 5) Aprovação 27 

do edital do processo seletivo 2023 do curso de especialização em neurologia. O Prof. Adauto 28 

Dutra apresentou rapidamente alguns aspectos do presente edital. A presidência colocou em 29 
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votação, sendo APROVADO por unanimidade. 6) Aprovação da renovação do programa de 30 

gestão da faculdade de medicina, já aprovado ad referendum pelo diretor. A presidência 31 

colocou em votação, sendo APROVADA por unanimidade. 7) Transição ao prédio novo da 32 

Faculdade de Medicina – ofício enviado ao reitor. O Prof. Adauto Dutra informou que enviou 33 

um ofício ao reitor explicando que há dois problemas a serem resolvidos em relação ao novo 34 

edifício: a disposição do tablado e da porta de entrada do anfiteatro, e a saída do Diretório 35 

Acadêmico (DABT), que não contempla uma saída direta para a rua. Com relação ao 36 

anfiteatro, o diretor explicou ainda que foi dito à reitoria pelos bombeiros que a disposição do 37 

tablado e da porta não poderiam ser trocados, e que o público não pode ficar de costas para 38 

a saída, por uma questão de segurança. 8) Plano de transferência para o novo prédio. O Prof. 39 

Adauto Dutra explicou que é preciso que os departamentos se preparem logisticamente para 40 

a transição ao novo edifício. Ele acrescentou que as novas salas serão sorteadas entre os 41 

departamentos e pós-graduações. O discente Samuel Stoliar sugeriu que as salas de aula 42 

tenham, além de um nome, também um número, para facilitar a identificação. O Prof. Adauto 43 

Dutra explicou que isso será feito oportunamente. 9) Alocação dos professores para os 44 

campos de TCS III, III-A e TCS III-B e cobertura de férias de professores durante o período 45 

letivo. O Prof. Adauto Dutra iniciou o assunto explicando que é preciso que haja um consenso 46 

entre os professores e seus chefes em cada departamento. A Prof.ª Valéria Pagnin 47 

acrescentou que já houve o caso de professores tirarem 45 dias consecutivos de férias, o 48 

que prejudica o período letivo. Ela frisou que é preciso eleger um substituto para tirar as férias. 49 

A Prof.ª Aurea Grippa explicou que quando ela tira férias, por exemplo, fraciona os 45 dias 50 

em três períodos. Ela acrescentou que em suas últimas férias tentou um substituto em seu 51 

departamento, porém ninguém pôde substitui-la. Ela precisou, então, repor as aulas de seu 52 

período de férias, o que não seria justo. A Prof.ª Valéria Pagnin esclareceu que não é possível 53 

e nem mesmo legal que um professor precise repor horários de férias, e que o ideal é que o 54 

professor seja substituído. O Prof. Alan Araújo lembrou que é possível trocar a data de férias 55 

até uma semana antes do início do gozo das mesmas. Foi discutido ainda que não há 56 

nenhuma prescrição sobre o gozo de férias concomitante ao período de férias dos alunos. O 57 

Prof. Adauto Dutra reforçou que as chefias e professores têm que pactuar sobre as férias no 58 
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melhor interesse dos alunos e da continuidade das aulas. O discente Samuel Stoliar explicou 59 

que a disciplina de TCS é uma grande oportunidade de ter contato com assuntos que outras 60 

disciplinas não discutem. 10) Assuntos gerais. O discente Samuel Stoliar disse que o DABT 61 

levará 3 propostas ao conselho municipal de saúde, no final de março. O Prof. Adauto Dutra 62 

lembrou que os departamentos precisam enviar para a secretaria da Faculdade de Medicina 63 

suas respectivas listas de prováveis eventos para o ano de 2023. Às quinze horas e quarenta 64 

minutos, nada mais havendo a tratar, o presidente deu por encerrada a reunião, e, para 65 

constar, eu, Priscilla Vieira de Biasi Cordeiro, lavrei a presente ata, que vai assinada por mim 66 

e pelo presidente do colegiado de unidade, Prof. Adauto Dutra Moraes Barbosa, diretor da 67 

Faculdade de Medicina.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx. 68 
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Priscilla Vieira de Biasi Cordeiro    Adauto Dutra Moraes Barbosa 72 

Secretária Executiva            Diretor da Faculdade de Medicina 73 
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